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Свердловский пловец Савелий Лузин (в центре), Роман Акимов (справа) и Даниил Шаталов с медалями финала Кубка России
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В столице Урала завершается решающий этап Кубка России по плаванию

Данил ПАЛИВОДА

Финал Кубка России по плаванию 
в Екатеринбурге вышел на финишную 
прямую, большая часть из 42 комплектов 
медалей разыграна. Впереди – еще два дня 
увлекательных стартов. Средний Урал 
не только достойно принял итоговые 
соревнования сезона «длинной воды»: 
домашний бассейн Дворца водных 
видов спорта оказался счастливым и для 
свердловчан. Две медали, включая «золото» 
– у Савелия ЛУЗИНА из Новоуральска. 

19-летний Савелий Лузин стал победи-
телем финала Кубка России на дистанции 
400 метров вольным стилем, а  на следую-
щий день завоевал бронзу на дистанции 
вдвое длиннее – 800  метров. Сегодня и зав-
тра будут разыграны последние комплек-
ты наград, и у воспитанника тренера Алек-
сандра Кибенко будет шанс принести Сверд-
ловской области еще одну медаль – в воскре-
сенье, 28 июля, Савелий выступит на дистан-
ции 1  500 метров, на которой является дей-
ствующим чемпионом России. Посмотреть 
заплыв новоуральского спорт смена и дру-

гих звезд отечественного плавания может 
любой желающий – вход для зрителей сво-
бодный. Предварительные заплывы стар-
туют в 09:00, финальные – сегодня, 27 июля, 
в 18:00, а завтра – в 17:00.

Прямую трансляцию соревнований 
можно посмотреть на телеканалах «Матч 
ТВ» и «Матч! Страна», а также на сайте Все-
российской федерации плавания и в груп-
пе «ВКонтакте». Комментировать соревно-
вания будет двукратный олимпийский чем-
пион Денис Панкратов.

60 семей 
примут участие в Форуме-лагере 
для молодых семей, который 
пройдет в Екатеринбурге

В Год семьи его участники смогут 
«прокачать» навыки молодого 
родителя. Среди семейных пар 
есть как совсем юные участники 
20-25 лет, так и пары, которые 
более 10 лет вместе, но не старше 
36 лет. Среди участников лагеря 
многодетные семьи, в том числе 
четыре семьи, в которых по 
5 детей, и одна семья из Верхней 
Пышмы с 7 детьми.

Организатором Форума 
выступает Дом молодежи 
при поддержке министерства 
образования и молодежной 
политики Свердловской области. 
Лагерь организован в рамках 
областного проекта «Академия 
молодой семьи».

6,6 миллиона 
рублей

составит призовой фонд 
Международного чемпионата 
по битве роботов

Соревнования пройдут 
в Свердловской области в рамках 
второго IT-конгресса «Форум 
будущего» в 2024 году. В ходе 
соревнований машины сражаются 
на специально оборудованном 
ринге, а разработчики управляют 
ими при помощи пультов. 
Изобретатели сразятся в двух 
дисциплинах «Битва роботов» 
и «Битва мини-роботов». 
Киберсостязания станут ярким 
акцентом в последний день 
проведения форума.

Традиционно в последнее воскресенье 
июля в России отмечается День   Военно- 
Морского Флота. Несмотря на то, 
что Средний Урал далеко от морей 
и океанов, для многих свердловчан это 
профессиональный праздник. 25 лет в этом 
году отмечает Свердловский кадетский 
корпус имени капитана I ранга М.В. Банных, 
в Екатеринбурге работает музей Военно-
морского флота, а предприятия 
оборонно-промышленного комплекса 
региона поставляют ВМФ оборудование 
и вооружение. «Областная газета» 
поздравляет всех причастных с праздником, 
а наш художник Максим СМАГИН дарит 
очередную графическую историю. 

КАЖДУЮ СУББОТУГрафическая история Максима Смагина

Развитие 

и благоустройство 

территорий

ГОРНОЗАВОДСКОЙ 

ОКРУГ

Добывают «золото» в водеДобывают «золото» в воде
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Уважаемые военные моряки и ветераны службы!
Поздравляю вас с профессиональным праздником –  Днем Военно-Морского Флота!
Военно-морской флот – гордость нашей страны, символ мощи и величия 

российского государства. Этот праздник напоминает нам о славной истории 
отечественного флота. Мы гордимся искусством великих флотоводцев и мужеством 
моряков, обеспечившим России статус сильнейшей морской державы.

В Свердловской области сложились крепкие традиции поддержки моряков 
Северного флота. Четверть века назад наш регион начал оказывать системную шефскую 
и дружескую поддержку экипажу атомного подводного крейсера «Верхотурье». За это 
время многое сделано для создания комфортных условий службы и обустройства быта.  
Семьи и дети моряков-североморцев  приезжают в Свердловскую область на время 
каникул, где для них организуют полноценный отдых и оздоровительные программы.   

Тысячи уральцев достойно служат на флоте, демонстрируют верность воинскому 
долгу, мужество и силу духа. Весомый вклад в развитие современного флота вносят 
предприятия Свердловской области.

 Благодарю военных моряков и ветеранов за доблестную службу, отвагу, 
профессионализм, надежную защиту морских рубежей Отечества.

  Желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия, новых успехов в службе на благо 
России!

Уважаемые военные моряки и ветераны Военно-морского флота! 
От имени депутатов Законодательного Собрания Свердловской области поздравляю 

вас с профессиональным праздником – Днем Военно-Морского Флота России! 
Военные моряки доблестно несут службу во имя безопасности нашей Родины, 

усиления ее морской мощи. Сегодня мы чествуем мужественных, самоотверженных 
людей, стоящих на страже морских границ Отечества – всех, кто несет вахту в дальних 
походах, обеспечивает боевую готовность военных кораблей и частей Военно-морского 
флота, хранит традиции флотского братства. 

Наш регион находится в самом центре России, вдали от морей, но он всегда оказывал 
большое влияние на развитие российского флота. На протяжении трех столетий Урал 
был и остается надежным поставщиком металла, многих материалов и технологий, 
востребованных в судостроении. Уральцы вносят большой вклад в производство  
оружия и технического оснащения кораблей, обеспечивающих защиту морских рубежей 
нашей Родины. Немало наших земляков связали свою судьбу с морским делом, служили 
и служат на флоте. 

Уважаемые военнослужащие и ветераны Военно-морского флота!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
В этот праздничный день желаю каждому из вас крепкого здоровья, счастья, 

благополучия, успехов в ратном труде на благо нашего Отечества и во славу Военно-
морского флота России!

Уважаемые военные моряки и ветераны флота!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
В истории Военно-морского флота России много славных страниц. На протяжении 

веков военные моряки берегли покой и безопасность наших рубежей. Демонстрировали 
стойкость и самоотверженность в сражениях, оттачивали профессиональные навыки 
в мирное время. Участвовали в исследовательских экспедициях и помогали совершать 
научные открытия.  

Сегодня вы, как и прежде, верно служите России. Доблестно отражаете атаки 
агрессоров на южных рубежах, защищая жителей России, выполняете важные 
государственные задачи на других направлениях. На флоте служит немало уроженцев 
Уральского федерального округа. Это ребята, которые пришли на службу по зову сердца, 
и теперь вместе с товарищами достойно продолжают дело предшественников. 

Спасибо за вашу службу! Желаю благополучия, здоровья, счастья и мира на всех 
рубежах нашей Родины! 
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Памяти автора 
Конституции
На Среднем Урале отмечают 100-летний юбилей выдающегося 

правоведа Сергея Алексеева

Андрей МЕШАВКИН

28 июля исполняется 100 лет со дня рождения 
российского ученого-правоведа с мировым 
именем, почетного гражданина Свердловской 
области Сергея АЛЕКСЕЕВА. Прежде 
всего, Сергей Сергеевич известен как один 
из авторов Конституции и Гражданского 
кодекса РФ. Помимо этого, он внес огромный 
вклад в подготовку профессиональных 
кадров, уже многие поколения российских 
юристов считают себя его учениками. 
Значительную часть жизни Сергей Алексеев 
прожил на Среднем Урале, и здесь память 
выдающего правоведа особенно чтят. 

Губернатор Свердловской области Евгений 
Куйвашев в обращении к жителям региона к 
юбилею Сергея Алексеева назвал его легендар-
ным юристом, мыслителем, новатором и гума-
нистом. 

– Сергей Сергеевич Алексеев заложил ос-
новы уральской теоретико-правовой школы и 
сделал ее одной из самых авторитетных в стра-
не. По его инициативе были созданы Институт 
философии и права Уральского отделения Рос-
сийской академии наук и Исследовательский 
центр частного права при Президенте Россий-
ской Федерации. Под его руководством они до-
бились блестящих научных результатов, кото-
рые существенно продвинули отечественную 
юриспруденцию, – отметил губернатор. 

Миссия всей жизни нашего прославлен-
ного земляка – установить торжество права и 
справедливости, поставить в центр законода-
тельного процесса уважение к человеку, доба-
вил Евгений Куйвашев. 

– Как никто другой, он понимал суть пра-
ва, был искренне убежден в том, что оно вхо-
дит в число важнейших достижений челове-
ческой цивилизации, – подчеркнул глава реги-
она. Он выразил уверенность, что научное на-
следие Сергея Алексеева еще очень долго будет 
служить совершенствованию законодатель-
ства и повышению правовой культуры обще-
ства, на нем будет воспитано не одно поколе-
ние юристов. 

К юбилею правоведа был разработан 
и   утвержден федеральный план празднова-
ния 100-летия. Флагманским мероприяти-

ем программы стала XVII сессия Европейско- 
азиатского правового конгресса «Правовое со-
трудничество и социальный прогресс. К 100-ле-
тию С.С. Алексеева», организатором которой 
выступил Уральский государственный юриди-
ческий университет (УрГЮУ) им. Яковлева. Кро-
ме Евгения Куйвашева, мероприятие поддержа-
ли министр науки и высшего образования  РФ 
Валерий Фальков, депутат Государственной ду-
мы Павел Крашенинников и другие государ-
ственные деятели, ученые и представители биз-
нес-сообщества. На конгрессе состоялось торже-
ственное гашение почтового конверта «100 лет 
Сергею Алексееву», выпущенного  Почтой Рос-
сии к юбилею уральского правоведа.

В Екатеринбурге именем Сергея Алексеева 
названа школа №1, в которой он учился, уста-
новлены памятные доски на ул. Ленина,   64 – 
где проживал Сергей Сергеевич, и на Комсо-
мольской, 21 – здании главного корпуса  УрГЮУ, 
работает музей «Восхождение к праву». В на-
чале июля президент Нотариальной палаты 
Свердловской области Ирина Перевалова вру-
чила директору музея Ирине Степановой пода-
рочный сертификат на годовую подписку «Об-
ластной газеты». Новости Свердловской обла-
сти на страницах главного регионального из-
дания смогут теперь читать и посетители му-
зея. Правовое просвещение жителей региона – 
одно из важнейших направлений деятельно-
сти «ОГ», для этого на сайте издания был соз-
дан специальный раздел.

Заведующий кафедрой гражданского права 
УрГЮУ профессор Бронислав Гонгало, хорошо 
знавший Сергея Алексеева, рассказал «Област-
ной газете», что он был блестящим преподава-
телем и очень многогранной личностью. Писал 
философские труды и даже книги для детей. 

– Скорее всего, это некоторое проявление 
того, что иногда ему немного тесновато было 
только в юридической материи. Поэтому он 
подавался в философию, в просветительскую 
и публицистическую деятельность, иногда пи-
сал просто для детей или учебники для школь-
ников, – отметил Бронислав Гонгало. 

Полный текст 
интервью с Брониславом Гонгало 
читайте на облгазета.рф. 
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Уважаемые работники торговли и ветераны отрасли!
Поздравляю вас с профессиональным праздником! 
Торговля – одна из важнейших отраслей народного хозяйства, от которой во многом зависит 

развитие экономики и производственной сферы, благополучие общества.
Потребительский рынок Свердловской области – один из крупнейших в России. В настоящее 

время сфера торговли активно развивается.
В минувшем году оборот розничной торговли в нашем регионе увеличился на 7% и продолжает 

расти. В городах области открылось более 400 новых магазинов и 13 торговых комплексов, в том 
числе в Арамиле, Карпинске, Краснотурьинске, Североуральске, Реже, Сухом Логу, Сысерти.

Многое делается для повышения доступности продовольственных и промышленных товаров для 
уральцев. Активно развиваются региональные торговые сети, для удобства покупателей внедряются 
цифровые технологии.

Высокий уровень работы уральских предприятий торговли ежегодно отмечается 
и на федеральном уровне. Так, в этом году в конкурсе «Торговля России» наши предприятия стали 
победителями в номинациях «Лучшая фирменная сеть местного производителя», «Лучший магазин», 
«Лучший нестационарный торговый объект», а улица Вайнера в Екатеринбурге признана лучшей 
торговой улицей.

Уважаемые работники торговли Свердловской области!
Благодарю вас за добросовестный труд, доброжелательность, высокую культуру обслуживания 

и весомый вклад в социально-экономическое развитие региона, повышение качества жизни уральцев.
Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия, хорошего настроения, дальнейших 

успехов в работе!

Уважаемые работники и ветераны торговли Свердловской области!
От имени депутатов Законодательного Собрания поздравляю вас с профессиональным 

праздником – Днем работника торговли! 
Торговая отрасль – важнейшая составляющая экономики Среднего Урала. Сегодня потребительский 

рынок Свердловской области обеспечивает занятость более 17% экономически активного населения 
региона, формирует практически пятую часть налоговых поступлений в бюджеты всех уровней. 
Свердловская область традиционно занимает лидирующие позиции среди регионов Уральского 
федерального округа по обороту розничной торговли. Только за прошлый год количество 
продовольственных и непродовольственных магазинов на Среднем Урале увеличилось на 410 единиц. 
В настоящее время в регионе продолжается работа по внедрению на предприятиях торговли новых 
технологий, элементов автоматизации для повышения качества обслуживания и сервиса.

Важно отметить, что закон «О торговой деятельности на территории Свердловской области» 
действует в регионе с 2012 года. Депутаты Законодательного Собрания контролируют исполнение 
закона, регулярно совершенствуют региональное законодательство в сфере торговли. Особое 
внимание уделяется сохранению предприятий потребительского рынка в отдаленных и 
труднодоступных сельских территориях.

Уважаемые работники и ветераны торговли Свердловской области! 
От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником! Желаю крепкого здоровья, 

счастья и благополучия вам и вашим близким! 

Уважаемые друзья!
Поздравляю работников торговли и ветеранов отрасли с профессиональным праздником!
Торговля – один из ключевых показателей состояния экономики и факторов ее роста. 

Стабильное развитие этой сферы – важнейшая задача регионов, которую субъекты Уральского 
федерального округа успешно решают.

По итогам первых пяти месяцев 2024 года оборот розничной торговли в регионах УрФО вырос 
более чем на 10% по отношению к аналогичному периоду прошлого года. Это результат вклада 
каждого, кто занят в отрасли. 

Ваша работа непростая. Вам нужно всегда держать руку на пульсе и быть готовым 
к оперативным изменениям, находить баланс между интересами производителя и потребителя, 
оставаться социально ответственным бизнесом и подключаться к решению задач 
общегосударственного значения. 

Благодарю за ваш труд! Желаю успехов в работе и новых идей для дальнейшего роста, энергии, 
счастья и благополучия! 

ИЗВЕЩЕНИЕ

.me.me
/obgazeta

OKVK.com

30 июля 2024 года созывается 

Законодательное Собрание 

Свердловской области 

для проведения тридцать пятого 

заседания. 

Начало работы 30 июля в 10.00 часов в за-
ле заседаний на 6 этаже здания Законода-
тельного Собрания Свердловской области 
по адресу: г. Екатеринбург, ул. Бориса Ельци-
на, 10. 

На заседании Законодательного Собрания 
Свердловской области предполагается рассмо-
треть следующие вопросы: 
 О назначении на должности мировых судей 

Свердловской области; 
 О проекте закона Свердловской области 

№  ПЗ-3026 «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «О наделении орга-
нов местного самоуправления муниципаль-
ных образований, расположенных на террито-
рии Свердловской области, государственным 
полномочием Свердловской области по ор-
ганизации проведения на территории Сверд-
ловской области мероприятий по предупреж-
дению и ликвидации болезней животных» и 
утвержденные им Методики»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3017 «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «Об областном бюдже-
те на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 
годов»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3018 «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «О применении на тер-
ритории Свердловской области инвестицион-
ного налогового вычета по налогу на прибыль 
организаций»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№ ПЗ-3015 «О создании и упразднении неко-
торых судебных участков Свердловской об-
ласти, некоторых должностей мировых судей 
Свердловской области и о внесении измене-
ний в отдельные законы Свердловской обла-
сти»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№   ПЗ-3021 «О внесении изменений в статью 
9 Областного закона «О туризме и туристской 
деятельности в Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3016 «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «О защите населения 
и территорий от чрезвычайных ситуаций при-
родного и техногенного характера в Сверд-
ловской области» и статью 7 Закона Сверд-
ловской области «Об обеспечении пожар-
ной безопасности на территории Свердлов-
ской области»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№ ПЗ-3023 «О внесении изменений в отдель-
ные законы Свердловской области, регулиру-
ющие отношения в сфере градостроительной 
деятельности»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3019 «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «Об обеспечении про-
ведения капитального ремонта общего иму-
щества в многоквартирных домах на террито-
рии Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3020 «О внесении изменения в главу 
4 Закона Свердловской области «Об Обще-
ственной палате Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3027 «О внесении изменений в статьи 
7 и 8 Закона Свердловской области «О почет-
ном звании Свердловской области «Почетный 
гражданин Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3025 «О внесении изменения в статью 
6 Закона Свердловской области «О социаль-
ной поддержке ветеранов в Свердловской об-
ласти»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3024 «О внесении изменений в Закон 
Свердловской области «Об охране здоро-

вья граждан в Свердловской области» и при-
знании утратившим силу Областного закона 
«О статусе лечебно-оздоровительных местно-
стей и курортов Свердловской области»; 

 О проекте закона Свердловской области 
№  ПЗ-3022 «Об установлении на территории 
Свердловской области дополнительных огра-
ничений курения табака, потребления нико-
тинсодержащей продукции в отдельных об-
щественных местах»; 

 Об изменениях, внесенных в Программу 
управления государственной собственностью 
Свердловской области и приватизации госу-
дарственного имущества Свердловской об-
ласти на 2024 год и плановый период 2025 и 
2026 годов; 

 О даче согласия на безвозмездную передачу 
в муниципальную собственность Белоярского 
городского округа объекта государственной 
собственности Свердловской области – нежи-
лого здания в селе Косулино; 

 О даче согласия на отчуждение путем прода-
жи находящегося в государственной собствен-
ности Свердловской области объекта незавер-
шенного строительства в городе Екатеринбур-
ге; 

 О даче согласия на отчуждение путем прода-
жи объекта государственной собственности 
Свердловской области – нежилого помеще-
ния в городе Екатеринбурге; 

 О даче согласия на отчуждение путем внесе-
ния в уставный капитал акционерного обще-
ства «Ледовая арена» объектов государствен-
ной собственности Свердловской области – 
нежилого здания и земельного участка в го-
роде Екатеринбурге; 

 О даче согласия на безвозмездную передачу 
в собственность Российской Федерации объ-
ектов государственной собственности Сверд-
ловской области – сооружений связи и ком-
мунального хозяйства в городе Екатеринбурге; 

 О даче согласия на безвозмездную передачу 
в собственность Российской Федерации объ-
ектов государственной собственности Сверд-
ловской области – сооружений коммунально-
го хозяйства в городе Екатеринбурге; 

 О проекте федерального закона №  662244-
8 «О внесении изменения в статью 3.9 Кодек-
са Российской Федерации об административ-
ных правонарушениях» (внесен депутатами 
Государственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации Крашениннико-
вым П.В., Метелевым А.П., Панькиной И.А.); 

 О проекте федерального закона №  638782-8 
«О внесении изменений в Федеральный закон 
«О порядке выезда из Российской Федерации 
и въезда в Российскую Федерацию» и Феде-
ральный закон «О правовом положении ино-
странных граждан в Российской Федерации», 
принятом Государственной Думой Федераль-
ного Собрания Российской Федерации в пер-
вом чтении; 

 О проекте федерального закона №  604809-8 
«О внесении изменений в Кодекс Российской 
Федерации об административных правонару-
шениях», принятом Государственной Думой 
Федерального Собрания Российской Федера-
ции в первом чтении; 

 О предложении Нижнетагильской городской 
Думы о присвоении наименования «Сокол» го-
родскому населенному пункту – поселку го-
родского типа, входящему в состав админи-
стративно-территориальной единицы Сверд-
ловской области «город Нижний Тагил»; 

 О награждении Почетной грамотой Законода-
тельного Собрания Свердловской области; 

 О награждении Почетным дипломом Законо-
дательного Собрания Свердловской области. 
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Проект-победитель – 
на благо города
В Кировграде благоустроили одну из центральных улиц в рамках ФКГС

Новое общественное 
пространство официально 
презентовали жителям 
Кировграда. Проект 
благоустройства улицы 
Свердлова – одной 
из центральных в городе – 
вошел в число победителей 
Всероссийского конкурса 
малых городов и исторических 
поселений национального 
проекта «Жилье и городская 
среда». Работы по обновлению 
территории проходили 
в течение двух лет. Стоимость 
проекта составила порядка 
184,3 млн рублей. Площадь 
благоустройства – 22 тыс. кв. м.

– Строительные работы вы-
полнены на полгода раньше сро-
ка. Получился прекрасный объ-
ект, который преобразил не толь-
ко одну из центральных улиц, 
улицу Свердлова, но и все при-
мыкающие территории. Убе-
жден, что благоустройство в ма-
лых городах имеет мультипли-
кативный эффект. Создаются 
комфортные и безопасные ус-
ловия для жизни, для развития 
предпринимательства. Это од-
на из стратегических задач, обо-
значенная Президентом России 
Владимиром Путиным. Губер-
натор Свердловской области Ев-
гений Куйвашев держит под осо-
бым контролем ее выполнение в 
муниципалитетах региона, – ска-
зал министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай 
Смирнов.

В рамках проекта на терри-
тории было обустроено восемь 
функциональных зон, ориенти-
рованных на разные интересы 
жителей города. Вся территория 
связана сетью пешеходных доро-
жек, на площади было проведено 
озеленение. 

В зоне активного отдыха рас-
положилась пешеходная прогу-
лочная зона с площадками для 
активного отдыха: теннисными 
столами, шахматными столика-
ми, спортивными тренажерами.

За музыкальной школой ор-
ганизована игровая зона для де-
тей разного возраста, помимо 

детского игрового оборудования 
здесь организована зона ожида-
ния для родителей.

Центральное общественное 
пространство перед зданием по-
чты – зона сцены и летнего ки-
нотеатра. Амфитеатр на релье-
фе со сценой для летнего киноте-
атра на 115 посадочных мест вы-
полнен в 3 уровня. Обществен-
ное пространство полностью от-
вечает запросам жителей о про-
ведении концертов оркестра му-
зыкальной школы, фестивалей, 
а также театральных выступле-
ний.

Арт-образовательное про-
странство появилось перед зда-
нием Кировградского краевед-
ческого музея. Площадь укра-
шают арт-объекты «Зеркала», 
шкаф буккроссинга и выставоч-
ные стенды. Небольшие столики 
предназначены для посетителей 
уличной библиотеки, школьни-
ков и студентов. Картину допол-
няют клумбы с многолетними 
цветущими растениями.

Между зданием Центра свя-
зи и музыкальной школой – зо-
на автостанции и парковки. Вы-
сотная доминанта площади ав-
тостанции – городские часы. 
Их можно увидеть, двигаясь по 
 центральной оси города – улице 
Свердлова. Основой для формо-
образования послужила форма 
медного самородка.

Павильон автостанции, 
 предусмотренный для ожидания 
транспорта в холодное время го-
да, с кассой, залом ожидания, 
уличным навесом, также удалось 
обновить в рамках проекта. Ре-
монт позволил обеспечить более 
комфортное прибытие и отправ-
ление жителей города.

Реализация проекта пре-
образила улицу Свердлова, те-
перь она стала еще одним ме-
стом притяжения местных жи-
телей. Работы также помогли 
повысить туристический потен-
циал города.

Открытие новой общественной территории в рамках нацпроекта  
«Жилье и городская среда» стало праздником для жителей Кировграда
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Все дороги ведут в Салду
В муниципалитетах проводят капремонты улиц

В Верхней и Нижней Салде реализуются проекты, направленные 
на повышение качества дорог. В первом из этих городов ведут работы 
по обновлению тротуаров, во втором – по преображению одной 
из центральных улиц. 

НИЖНЯЯ САЛДА

В Нижней Салде завершается масштабный капремонт улицы Карла 
Маркса. Работы по обновлению одной из главных дорог города были 
разбиты на несколько этапов и проводились в течение четырех лет, с 
2021 года. Общая протяженность преобразившегося участка дороги 
составляет более 2,1 км.

Ранее в рамках капремонта провели работы по асфальтированию 
дорожной полосы, оборудованию тротуаров, провели все необходимые 
коммуникации, включая новое уличное освещение и водопропускные 
трубы. 

Сейчас рабочие подрядной организации проводят посев травы, 
пересаживают не выжившие за зиму деревья, устанавливают знаки 
и силовое ограждение, завершают обустройство одного из тротуаров. 
В августе работы завершатся, после этого компании будет выплачена 
оставшаяся сумма в 12 млн рублей. Общая стоимость проекта составляет 
более 100 млн рублей, работы реализуются при поддержке Свердловской 
области. 

– Улица Карла Маркса является одной из центральных артерий 
нашего города. В основном она проходит через частный сектор, но есть 
и многоквартирные дома. Через нее проходит один из городских маршрутов 
общественного транспорта. Также это запасная дорога, по которой 
осуществляется выезд на старый тракт в Верхнюю Салду. То есть поток 
транспорта достаточно велик, дорога востребована, – рассказал «ОГ» глава 
городского округа Нижняя Салда Андрей Матвеев.

Кроме того, на территории муниципалитета проходит текущий ямочный 
ремонт, объем которого в этом году составляет порядка 4,6 тыс кв. м. Также 
особое внимание уделяется поддержанию грунтовых дорог, которые 
составляют большую часть улично-дорожной сети муниципалитета. 
В рамках работ ведутся отсыпка щебнем и выравнивание улиц, обновление 
ливневых стоков. Объем работ по этому направлению в текущем году – 
порядка 6 тыс. кв. м. 

Сейчас идет работа по разработке проекта капремонта улицы Карла 
Либкнехта, которая также является одной из главных дорог. Работы 
планируется провести в следующем году при удачной защите проекта 
и выделении средств. 

ВЕРХНЯЯ САЛДА 

В муниципалитете продолжаются работы по обновлению тротуаров. 
Подрядная организация уже отремонтировала пешеходную дорожку, 
примыкающую к улице Парковой, возле ТЦ «Лето».

Кроме того, в начале месяца стартовал ремонт пешеходной зоны 
по четной стороне улицы Ленина. Его ширина составит 1,8 – 2 метра, 
в зависимости от особенностей расположения. Протяженность тротуара 
с обеих сторон – порядка 1 600 метров. Отмечается, что пешеходная зона 
здесь находится в неудовлетворительном состоянии, а местами и вовсе 
отсутствует.

Работы начались с ремонта по нечетной стороне, и на сегодняшний 
день уже завершены. Теперь тротуар стал выше относительно уровня 
дороги, и на пешеходной зоне нет грязи и луж. 

– Вопросы есть. Они озвучены подрядной компании. Дорожники 
уже приступили к исправлению поперечного профиля тротуара рядом 
с аптекой №42… Работы примем при отсутствии замечаний, – отметил глава 
Верхнесалдинского городского округа Александр Маслов.

В администрации муниципалитета отмечают, что уже ведется 
подготовка к строительству пешеходных дорожек, ведущих к школам №9 
и №17.

Кроме того, в этом сезоне обновится асфальтовое покрытие нескольких 
внутриквартальных проездов. Одни из первых адресов – Энгельса, 73 
и Карла Маркса, 31.

Дорожные работы в Верхней и Нижней Салде идут полным ходом 
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Успешный дебют 
Верх-Нейвинский стал участником программы инициативного бюджетирования, 
чтобы благоустроить дворы

В городском округе Верх– 
Нейвинский приступают 
к реализации проекта 
благоустройства спортивной 
площадки в одном из дворов. 
Общественная территория 
по улице Евдокимова, 32 
появится благодаря 
участию муниципалитета 
в программе инициативного 
бюджетирования. Стоимость 
работ составит около 3,3 млн 
рублей, сдача запланирована 
уже на сентябрь этого 
года. На территории 
муниципалитета проект станет 
первым из реализованных 
в рамках программы. 

Сейчас выполнены все пред
варительные мероприятия: со
браны средства от участников 
софинансирования (доля вне
бюджетных средств граждан со
ставила порядка 200 тыс. руб
лей), объявлен аукцион на про
ведение соответствующих ра
бот.

Уже в августе будет подготов
лена площадка для монтажа, по
сле чего начнется установка обо
рудования. На новой площадке 
появятся детские спортивные 
комплексы для ребят разных 
возрастов, в том числе комплекс 
со шведской стенкой, лестница
ми разной высоты, лазомзмей
кой, цепным лазом, рукоходом. 
Также будет установлен ком

плекс с разновысотными турни
ками, еще одной шведской стен
кой, брусьями, канатом, гимна
стическими кольцами и наклон
ной скамьей для пресса.

Кроме того, во дворе появят
ся несколько уличных тренаже
ров, качели, площадка для вор
каута. 

– Очень рады, что нашлась 
инициативная группа, которая 
предложила проект и была го
това участвовать в программе. 
Сейчас мы хотим, чтобы на по

ложительном примере этой 
территории жители других дво
ров также подключались к ра
боте в рамках инициативного 
бюджетирования. В текущем 
проекте приняли участие даже 
жители частного сектора и отда
ленных дворов, они готовы бы
ли включиться в общее дело, по
этому ждем такой активности 
и в дальнейшем, – поделился с 
«ОГ» заместитель главы город
ского округа ВерхНейвинский 
Александр Комаров. 

В ближайшее время жите
ли населенного пункта смогут 
пользоваться новой современ
ной детской площадкой, обо
рудованной спортивным ком
плексом и интересными игро
выми элементами. Сейчас в 
ВерхНейвинском практически 
нет современных дворовых дет
ских площадок, поэтому работа 
в этом направлении будет про
должена и в дальнейшем. 

Успешный опыт реализации проекта поможет и в дальнейшем благоустраивать дворы в муниципалитете
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«Программа 

крайне важна 

и необходима»
В Верхней Туре активно 
реализуют меры 
по переселению граждан 
из аварийного жилья.

В городском округе Верхняя 
Тура ведут строительство нового 
дома для людей, жилье которых 
было признано аварийным до 
января 2021 года. Трехэтажное 
здание с тремя подъездами 
на 75 квартир будет сдано 
в следующем году. Стоимость 
проекта составит порядка 
350 миллионов рублей.

Ранее в муниципалитете 
полностью завершили программу 
по расселению граждан из домов, 
которые были признаны 
аварийными до января 2017 
года. Новое жилье получили 
жители порядка 50 квартир. Для 
этого в муниципалитете было 
построено четыре дома, один 
из которых предназначался также 
для предоставления квартир 
детям-сиротам. Для жителей 
также было приобретено жилье 
на вторичном рынке. 

В рамках программы 
также было снесено около 
100 аварийных строений, еще 
порядка 50 домов в дальнейшем 
предстоит ликвидировать. 
В основном это небольшие 
двухквартирные дома. 
Освободившуюся площадь 
теперь планируется передать 
под индивидуальную жилую 
застройку. 

– Если у жителей будет 
интерес к этим земельным 
участкам, мы готовы с радостью 
их предоставить, – рассказал 
глава городского округа Верхняя 
Тура Иван Веснин. 

Глава муниципалитета 
добавил, что работа в рамках 
программы будет продолжаться 
и в дальнейшем. 

– Программа крайне важна 
и необходима, потому что 
главная потребность человека 
заключается в наличии 
качественных условий 
проживания. Сейчас довольно 
много старых домов, многие 
граждане с нетерпением ожидали 
этого переселения, несколько лет 
были в очереди на получение 
жилья, для них это крайне-
крайне важно. Ликвидация 
аварийного жилищного фонда 
и переселение из него граждан 
в муниципалитетах – это 
сейчас один из приоритетов 
деятельности государства, – 
отметил Иван Веснин. 

Также напомним, что 
продолжаются работы 
по комплексному благоустройству 
воинских захоронений на 
Сухановском тракте и городском 
кладбище. Напомним, что проект 
получил поддержку губернатора 
Свердловской области 
Евгения Куйвашева, а также 
положительную резолюцию 
министра энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николая 
Смирнова. После прохождения 
отбора в соответствующую 
программу, в муниципалитете 
приступили к благоустройству 
мест захоронений. Завершение 
работ запланировано на сентябрь 
текущего года. 

Ремонт школ – ударными темпами
Власти Нижнего Тагила проконтролировали ход работ в образовательных учреждениях

В Нижнем Тагиле с опережением 
графика ведутся работы 
по капитальному ремонту 
нескольких школ города. 
Власти города держат 
под пристальным контролем 
реализацию всех проектов, 
чтобы новый учебный год 
юные жители муниципалитета 
могли встретить в обновленных 
учебных заведениях. 

Продолжается модерниза
ция школы №33. В администра
ции города отметили, что здание 
учебного заведения ранее никог
да капитально не ремонтирова
лось, преображение стало воз
можным благодаря националь
ному проекту «Образование». 
Теперь перед строителями сто
ит серьезная задача – обновить 
и полностью оснастить школу, 
которая была построена еще в 
1936 году и пережила пожар.

Сейчас на объекте полностью 
завершены демонтажные рабо
ты, устройство основной кров
ли и кровли спортзала, черновое 
оштукатуривание стен третьего 
этажа.

– Повышенное внимание 
уделяем усилению конструкций 
колонн и перекрытий. Следую
щий этап – сети. До начала ото

пительного сезона заведем зда
ние в тепловой контур, чтобы 
продолжать внутреннюю отдел
ку, – пояснил заместитель гене
рального директора по строи
тельству компанииподрядчика 
ЗАО «Стройкомплекс» Георгий 
Полевщиков.

– Работы на объекте ведут
ся с опережением графика. Это 
дает нам возможность перене
сти и использовать часть денег в 

рамках двухгодичного контрак
та. Постараемся в этом году вы
полнить максимально больший 
объем ремонтов и открыть об
новленную школу раньше де
кабря 2025 года. Опыт грамот
ной оптимизации сроков у ком
пании уже наработан на школе 
№  32, – отметил глава Нижнего 
Тагила Владислав Пинаев. 

Он добавил, что с министер
ством образования также уже со

гласован перечень нового обору
дования, стоимость которого со
ставит порядка 100 миллионов 
рублей.

Хороших темпов достигли ра
боты по капитальному ремонту 
школы №1 имени Н.К. Крупской. 
Самый злободневный вопрос 
для образовательного учрежде
ния – это кровля. На ее ремонт, а 
также замену приточно–вытяж
ной вентиляции из муниципаль
ного бюджета было выделено по
рядка 30 млн рублей. 

– Школы, которые не вошли 
в национальный проект, без вни
мания не оставляем, пошагово 
ремонтируем своими силами. На 
следующий год поручил управ
лению образования планиро
вать и другие виды работ. Зданию 
требуется ремонт актового за
ла, библиотеки, фасада и замена 
окон, – сказал глава муниципали
тета Владислав Пинаев.

На объекте уже подходят к за
вершению демонтажные рабо
ты, параллельно идет этап уте
пления, пароизоляции, устрой
ства стяжки на трех из четы
рех блоков общей площадью 
2  800  кв. м. Весь запланирован
ный объем работ должны закон
чить к началу учебного года. 

Глава Нижнего Тагила Владислав Пинаев (в центре) лично контролирует 
ход ремонтных работ в муниципалитете
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Губернаторские проекты работают
Двум врачам из Кушвы вручили ключи от новых квартир благодаря региональной программе 

В Кушвинском городском 
округе двум врачам 
Центральной городской 
больницы вручили ключи 
от квартир в новом доме. 
Новоселы получили жилье 
благодаря региональной 
программе по обеспечению 
медицинских организаций 
квалифицированными 
кадрами, утвержденной 
губернатором Свердловской 
области Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ. Ключи 
медицинским работникам 
торжественно вручили глава 
Кушвинского городского 
округа Михаил СЛЕПУХИН 
и главный врач Центральной 
городской больницы города 
Кушвы Наталия ЛЕОНОВА.

– Перед здравоохранени-
ем стоит задача повысить до-
ступность и качество медицин-
ской помощи, в том числе че-
рез преодоление дефицита вра-
чей в больницах. В нашем реги-
оне действуют различные ме-
ры социальной поддержки, ко-
торые позволяют привлекать 
молодых специалистов в госу-
дарственные больницы. Обе-
спечить медработников достой-
ными условиями труда и жи-
льем – одна из задач националь-
ного проекта «Здравоохране-
ние», инициированного Прези-
дентом России Владимиром Пу-
тиным, – отметила Наталия Ле-
онова.

Новоселье в однокомнатной 
квартире отпраздновал участко-
вый врач-терапевт поликлини-

ки №3 Вадим Попов. В 2022  го-
ду он окончил Пермский го-
сударственный медицинский 
университет имени академика 
Е.А.  Вагнера по специальности 
«лечебное дело», получив ква-
лификацию «врач-лечебник». 
Сразу после получения дипло-
ма молодой доктор устроился 

работать в кушвинскую больни-
цу и уже зарекомендовал себя 
как грамотный и знающий свое 
дело специалист. Однако на до-
стигнутом он останавливаться 
не собирается и планирует про-
должить обучение в ординату-
ре по специальности «терапия».

В числе новоселов также 

участковый врач-педиатр по-
ликлиники №1 Анастасия Ди-
нер. Молодой специалист в про-
шлом году окончила Уральский 
государственный медицинский 
университет по специальности 
«педиатрия» и начала практи-
ческую деятельность в больни-
це Кушвы.

– Я с ранних лет мечтала ра-
ботать с детьми и, выбирая пе-
диатрию, руководствовалась 
желанием помогать малень-
ким пациентам, выстраивать с 
ними дружеские отношения. В 
этом году поступаю в ордина-
туру по специальности «дет-
ская эндокринология», чтобы 
продолжить профессиональ-
ный рост, пополнить копил-
ку полезных для работы зна-
ний. Двухкомнатная кварти-
ра – это очень хорошее подспо-
рье и стимул для нас с мужем к 
успешной работе и новым до-
стижениям, – отметила Анаста-
сия Динер.

Служебные квартиры для 
медиков были приобретены в 
монолитном двухсекционном 
девятиэтажном доме с благо-
устроенной дворовой террито-
рией. Здесь созданы комфорт-
ные локации для прогулок с 
детьми и занятий спортом. Что-
бы приватизировать квартиры, 
медики должны проработать в 
больнице 10 лет.

Помощь в решении квар-
тирного вопроса работникам 
системы здравоохранения в го-
родах и селах Свердловской 
области оказывается систем-
но. Так, за последние несколько 
лет десятки сотрудников лечеб-
ных учреждений Асбеста, Серо-
ва, Артёмовского, Полевского, 
Туринской Слободы, Каменска- 
Уральского и других муниципа-
литетов региона получили слу-
жебные квартиры или жилищ-
ные сертификаты.

Счастливые обладатели новых квартир Вадим Попов и Анастасия Динер вместе с главным врачом Центральной 
городской больницы города Кушвы Наталией Леоновой (в центре)
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Работы ведутся активно
В Новоуральске обновляют спортивную инфраструктуру для юных жителей

В Новоуральском городском 
округе до начала учебного 
года реконструируют 
стадион городской 
гимназии, а до конца июля 
приступят к строительству 
теннисного корта вблизи 
одной из школ.

Теннисный корт

Вблизи школы №1 скоро по-
явится новый теннисный корт. 
Под него оборудуют одну из 
площадок Центрального стади-
она. В ходе подготовки проек-
та реконструкции самого город-
ского стадиона администрация 
приняла решение сохранить 
объект, но изменить его функ-
ционал. На реновацию спортив-
ной площадки выделено 3,2 млн 
рублей из областного и мест-
ного бюджетов. Начать работы 
подрядчик планирует в конце 
июля.

– На теннисном корте будет 
установлено профессиональ-
ное бесшовное покрытие Hard, 
оно неприхотливо в обслужи-
вании и практически не требу-

ет ухода. Для удобства спортсме-
нов поставим скамейки, – отме-
тил глава Новоуральского го-
родского округа Вячеслав Тю-
менцев. 

Планируется, что на обу-
строенной площадке будут за-
ниматься учащиеся отделения 
тенниса спортивной школы 
№2. В свободные от занятий ча-

сы корт смогут посещать и все 
желающие по предваритель-
ной записи.

Напомним, Центральный 
стадион Новоуральска будет ре-
конструирован по поручению 
губернатора Свердловской об-
ласти Евгения Куйвашева. Сей-
час ведутся проектные работы. 
Строительство будут проводить 
поэтапно, начало запланирова-
но на 2025 год. При этом подго-
товка к ремонту началась еще в 
2020 году, когда начали сносить 
старые аварийные конструкции 
спортивного объекта.

Стадион гимназии 

На стадионе городской гим-
назии, где проходит капиталь-
ный ремонт, вовсю кипит рабо-
та. Сейчас на объекте устанавли-
вают закладные под опоры осве-
щения, разравнивают щебень и 
монтируют бордюры, уже про-
копана траншея под кабельные 
линии. Хотя еще в начале июля 
на площадке строительства был 
простой. 

– После нашей последней 

встречи с гендиректором все 
резко поменялось. Сначала мы 
ни одного человека не видели 
на объекте, через неделю увиде-
ли только одного генерального 
директора, и вот прошла неде-
ля – все изменилось. Но в любом 
случае глава будет встречаться с 
подрядчиком, потому что допу-
щены нарушения по графику, – 
подчеркнул первый замести-
тель главы муниципалитета Ва-
дим Хатипов.

В рамках контракта под-
рядчику предстоит обустроить 
на стадионе систему водоотво-
да и уличное освещение, обо-
рудовать беговую дорожку, по-
ле для мини-футбола, площад-
ки для сдачи ГТО, прыжковую 
яму с дорожкой для разбега, по-
лосы препятствий, площадок 
для отдыха и подвижных игр. 
Также вокруг территории будет 
установлено ограждение. Рабо-
ты предстоит завершить в кон-
це августа, чтобы успеть к нача-
лу нового учебного года. Стои-
мость проекта составляет по-
рядка 20 млн рублей.

Сейчас на площадке реконструкции стадиона гимназии Новоуральска 
работает техника
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МАТЕРИАЛЫ ТЕМАТИЧЕСКИХ СТРАНИЦ ПОДГОТОВИЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА
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Айда копать картошку!
Конечно, до массовой уборки «второго хлеба» на Среднем Урале еще 
далеко, но молодой картошечкой себя и гостей уже можно побаловать.

Чтобы не ошибиться и выбрать на грядке кустики со съедобными 
корнеплодами, нужно свериться с датой посадки картофеля и присмотреться 
к ботве. Как правило, со дня посадки до созревания молодого картофеля 
проходит 30-35 дней. Показателем зрелости является и слегка пожелтевшая 
ботва. 

Выкапывать молодую картошку нужно осторожно, чтобы не повредить 
нежную кожуру. Долго хранить июльский картофель не стоит, лучше 
выкапывать столько, сколько требуется здесь и сейчас.

Молодой картофель особых кулинарных изысков не требует, он хорош 
сам по себе – сваренный, присыпанный свежей рубленой зеленью и политый 
маслом. Но можно и поизощряться.

Во-первых, можно нанизать молодые картофелины, прямо в шкурке, на 
шампур, чередуя с кусками мяса, курицы.  

Во-вторых, из него получатся замечательные драники. Нужно натереть 
картофель на крупной терке, добавить яйцо, немного муки, мелко нарезанный 
лук, укроп, соль и молотый перец. Тщательно перемешать и пожарить 
на растительном масле.

В-третьих, молодой картофель прекрасно подходит для приготовления 
деревенской пиццы. Отвариваем несколько картофелин, разминаем его (но 
не в пюре), смешиваем с мелко порванным базиликом, распределяем ровным 
слоем на основе для пиццы или тонком лаваше, сбрызгиваем растительным 
маслом, посыпаем тертым сыром и отправляем в духовку.

Татьяна БУРОВА

Страница подготовлена в сотрудничестве  
с Уральским государственным  
аграрным университетом

Молодой картофель можно готовить прямо с кожурой либо 
соскабливать ее, так как на поверхности клубня находится больше всего 
полезных веществ
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Прежде чем жарить шашлыки, проверьте, правильно ли установлен мангал
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Зажигать можно. 
Но осторожно
Особый противопожарный режим в регионе снят,  

но правила обращения с огнем это не отменяет

Татьяна БУРОВА

В Свердловской области 
отменен особый 
противопожарный режим, 
который действовал 
с 12 апреля. Это связано 
с тем, что прошли 
дожди, жара и сушь 
отступили и пожарная 
обстановка оценивается 
специалистами как 
стабильная. Свердловчане 
получили ряд послаблений 
в использовании огня 
на дачах и в садах, 
в частности, возможность 
жарить шашлыки. Но при 
этом нужно соблюдать меры 
предосторожности, чтобы 
не допустить пожаров.

Как быть с мангалами

Их нельзя устанавливать 
ближе пяти метров от дома, а 
также на расстоянии менее двух 
метров от беседки, забора или 
сухих растений.

Рядом с мангалом не долж
но быть никаких горючих мате
риалов.

Чтобы вовремя остановить 
огонь, под рукой всегда должны 
быть огнетушитель или ведро с 
водой.

Ограничения направле
ны на безопасность как са
мих дачников, так и окружаю
щих. В жаркий сезон огонь по 
сухой траве распространяется 
молниеносно. Как показывает 
практика, основными причи
нами таких возгораний явля
ется нарушение правил пожар
ной безопасности владельцами 
участков.

Разводить огонь на при
усадебном участке можно толь
ко по правилам. Нарушителям 
грозит штраф. 

Что можно сжигать

Разрешается сжигать ско
шенную траву, листья, ветки, 
пиломатериалы без краски и ла
ка, изделия из бумаги и картона, 
отходы от фруктов и овощей.

Под запретом – резина в лю
бом виде, включая обувь, пред
меты из стекла, металла и лако
красочные изделия. Они при го
рении выделяют опасные ток
сичные вещества.

Как это делать правильно

Открытый огонь можно раз
водить не ближе 15 метров от 
любой постройки. 

Сжигать мусор или траву не
обходимо в яме глубиной не ме
нее 30 см и диаметром не более 
одного метра.

Если огонь разводится в боч
ке, от нее до построек должно 
быть не менее 7,5 метра. Бочка 
нужна металлическая, с твер
дым основанием, объемом не 
более одного кубометра.

Не забываем о соседях. Пе
ред тем как сжигать чтото, про
веряем, куда дует ветер, чтобы 
дым не травил тех, кто живет ря
дом с вами.

Вечные правила 

Сотрудники подразделений 
Главного управления МЧС Рос
сии по Свердловской области 
регулярно проводят профилак
тическую работу с членами СНТ 
и дачниками. Они устраивают 
рейды, разъясняют противопо
жарные правила. 

Прежде всего они советуют 
садоводам и владельцам усадеб 
навести порядок на своих участ
ках. Убрать сухую траву, а так
же всякий хлам в виде сухих ве
ток, досок, сломанной мебели, 
битого стекла и прочего, кото

рый многие любят складиро
вать возле забора или между по
стройками. Ликвидировать не
законные свалки близ СНТ.

На Среднем Урале многие 
СНТ располагаются поблизости 
или среди лесов. Согласно Пра
вилам противопожарного режи
ма, расстояние от территории то
варищества, если в нем имеются 
двухэтажные дома, до деревьев 
должно составлять не менее 100 
метров, если все дома одноэтаж
ные – не менее 50 метров. Полоса 
отчуждения должна быть очище
на от растительности, вспахана. 

У каждого жилого строения 
должна стоять бочка с водой 
объемом не менее 0,2 кубометра 
или порошковый огнетушитель 
объемом не менее пяти литров.

В каждом СНТ необходимо 
иметь гидрант, водоем или ре
зервуар с водой. Возле водоема 
должна быть оборудована пло
щадка 12 на 12 метров с твердым 
покрытием для стоянки двух по
жарных автомобилей. Что каса
ется резервуара, то его объем за
висит от размеров товарище
ства: 25 кубометров достаточно, 
если участков меньше 300, если 
больше – 60 кубов. 

У въезда в СНТ должен висеть 
план расположения участков с 
указанием схемы проезда к гид
ранту, водоему или резервуару. 

Наказание за нарушение

За нарушение требований 
противопожарной безопасно
сти (ч.2 ст. 20.4 КоАП РФ) преду
смотрены штрафы:
� для граждан – от 5 до 15 тысяч 

рублей;
� для должностных лиц – от 20 

до 30 тысяч рублей;
� для юридических лиц – от 300 

до 400 тысяч рублей.

Второй урожай: сажаем редис, 

лук, укроп, салат и прочее

Конец июля – время, когда садоводы и огородники начинают 
наслаждаться плодами своих трудов. Уже идет сбор ягод, на столе – 
своя зелень, редис и молодая морковь. Грядки постепенно 
освобождаются и самое время подумать о втором урожае.

В период с 25 июля по 5 августа на Среднем Урале еще можно 
посеять редис и лук на зелень. Сорта для этого лучше выбирать ранние 
и среднеспелые, нестрелкующиеся или плохо стрелкующиеся.

Лук выбрасывает стрелки очень быстро, поэтому его можно 
высаживать хоть каждый месяц. 

Не поздно посеять и морковь. Чтобы корнеплоды быстрее созревали, 
посев нужно подкармливать, поливать раствором калийных и фосфорных 
удобрений. Кстати, молодая морковная ботва отлично подходит для 
салатов и заправки супов. 

Убирать посаженную в июле морковь необязательно до первого 
снега. С наступлением холодов можно укрыть грядку одеялом из опавшей 
листвы и соломы или специальным материалом, и дергать корнеплоды 
до зимы. Такая морковка – самая сладкая, но для длительного хранения 
не подходит, ее надо сразу съедать.

Шпинат можно посадить в конце июля и потом еще в конце августа. 
Через две недели после посева получите первый урожай. Этот листовой 
овощ богат микроэлементами, отлично подходит для салатов, горячих 
блюд, начинки для пирогов. 

В июле укроп израстается и все силы отдает на созревание семенных 
зонтиков. Поэтому самое время посеять новые семена – для ароматной 
зелени.

Салат в этом месяце тоже приобретает излишнюю горчинку, поэтому 
многие садоводы в июле его не срезают, а выдергивают. И взамен 
высевают новую плантацию.

Самое время посеять также кинзу, петрушку, базилик, прочие 
ароматные приправы.
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ЗАО «Агрофирма имени 15 лет Октября», Липецкая 
область, Лебедянский район, село Троекурово, предлагает 
к реализации высокопродуктивное молочное стадо, сим-
ментальской (улучшенной красно-пестрой голштинской) 
породы.

Коровы – 132 головы (средний вес 516 кг, 1-4 лактация)

Нетели – 8 голов (средний вес 540 кг)

Контакты:

Тел.: 8-906-685-63-11 Архипов Н.А. 

Тел.: 8-960-150-04-54 Чубаров Р.Н. 
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Модная еда 
Свердловские рестораны представят авторские сеты  

в рамках гастрофестиваля UF GASTRO

Гастрономический 
фестиваль UF GASTRO 
пройдет в Екатеринбурге 
в рамках Международной 
недели моды UF LAB. С 12 
по 30 августа рестораны 
столицы Урала представят 
свои вариации блюд 
на fashion-тематику. 
Все заведения будут 
нанесены в UF MAP –  карту, 
разработанную специально 
для гостей недели моды.

«Международная неделя мо-
ды – масштабный проект, кото-
рый привлечет в Екатеринбург 
и города Свердловской области 
тысячи гостей из России и дру-
гих стран. Конечно, мы продумы-
ваем их досуг, маршрутизацию, 
которая поддержит наши заве-
дения и предпринимателей. Для 
этого мы разработали UF MAP –
по ней можно составить инте-
ресный маршрут. А также вме-
сте с ресторанами города откро-
ем стильный гастрономический 
фестиваль UF GASTRO, объединя-
ющий моду и кулинарию», –  рас-
сказал заместитель губернатора 

Свердловской области Дмитрий 
Ионин.

Каждый участник гастроно-
мического фестиваля разраба-
тывает свой фирменный дегу-
стационный сет минимум из 
трех блюд. Некоторые сеты будут 
включать авторские напитки.

Стоимость дегустационно-
го сета в ресторанах фиксиро-
ванная, в зависимости от коли-
чества блюд и политики заведе-
ния. Предусмотрены три катего-
рии цен, действующих в рамках 
гастрофестиваля: 1 299, 1 499 и 
1 799 рублей. Входная группа ре-
сторанов будет помечена наклей-
кой «Участник UF GASTRO».

Международная неделя моды 
UF LAB – один из ключевых ком-
понентов проекта U’FASHION, 
направленного на развитие и 
масштабирование дизайнеров 
Свердловской области, продви-
жение отечественных брендов, 
формирование имиджа Екате-
ринбурга как одной из модных 
столиц. События недели моды 
пройдут с 19 по 23 августа. Мод-
ные показы примут знаковые 
уральские площадки: Ельцин 

Центр и креативный кластер 
«Домна» в Екатеринбурге, а также 
Музейный комплекс в Верхней 
Пышме. Мероприятия дополнит 
насыщенная деловая программа.

Идея проекта принадлежит 
губернатору Свердловской обла-
сти Евгению Куйвашеву. Органи-
заторы – министерство инвести-
ций и развития Свердловской об-
ласти, администрация Екатерин-
бурга и Свердловский областной 
фонд поддержки предпринима-
тельства (СОФПП, на базе которо-
го создан Центр «Мой бизнес»). 
Генеральный партнер – Сбер. 
Официальный партнер – ГУДСР. 
Партнеры HoReCa – Hyatt Regency 
Ekaterinburg, USTA Group.

Поддержка самозанятых и 
предпринимателей индустрии 
моды отвечает задачам нацпро-
екта «Малое и среднее предпри-
нимательство».

све.рф

Подробнее  
о Неделе моды  
UF LAB  
можно узнать  
на uf-lab.ru.

Открытое акционерное общество «Российские 
железные дороги» в лице Свердловской железной 
дороги – филиала ОАО «РЖД», проводит аукцион 

№ 24/4868/АP/ПП/Э/СВЕРД на право заключения 
договора аренды помещения № 2, 9, 29, площадью 
162,3 кв. м, объекта недвижимого имущества – зда-
ния механических мастерских, по адресу: Пермский 
край, г. Пермь, ул. Дачная, д. 8. 

Торговая процедура является: открытой по соста-
ву участников, электронной, открытой по форме 
подачи предложения о цене, проводится методом 
пошагового снижения начальной цены.

Сроки проведения процедур (по московскому 
времени): 

Дата и время начала подачи заявок  «07» июня 
2024 г. 14:00. 

Дата и время окончания подачи заявок  «08» июля 
2024 г. 07:00. 

Дата и время рассмотрения заявок «15» июля 
2024 г. 07:00. 

Дата и время начала проведения торгов «18» 
июля 2024 г. 08 часов 00 минут. 

Дата и время подведения итогов торгов  «18» 
июля 2024 г. 10:00. 

Заявки на участие в торгах подаются посредством 
электронной торговой площадки «РТС-тендер», рас-
положенной по адресу rts-tender.ru в сети Интернет. 

Место проведения торгов: электронная торговая 
площадка «РТС-тендер», расположенная по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет. 

Получить подробную информацию о порядке за-
ключения договора можно, позвонив заказчику по 
телефону 8 (343) 380 12 98, либо направив запрос 
в электронной форме через сайт ЭТП.

Б

Фестиваль «Лето PREMIER» ждет гостей на новой площадке – «Фабрика» 
Наталья ШАДРИНА 

В связи с не самым 
благоприятным прогнозом 
погоды на эти выходные 
фестиваль «Лето PREMIER» 
переедет в другую локацию – 
вместо Октябрьской площади 
показы пройдут в клубе 
«Фабрика» (пер. Центральный 
рынок, 6).  

Всероссийский фестиваль 
«Лето PREMIER» организуется он-
лайн-кинотеатром PREMIER и 
проходит в 14 городах – от Чер-
номорского побережья до Даль-
него Востока. В Екатеринбурге 
программа очень насыщенная: в 
афише сериалы «Мир! Дружба! 
Жвачка!», «Денискины рассказы», 
«Стрим», «Внутренняя мимпе-
рия», «Киберпапа», фильм «Батя».

Также гостей фестиваля ждут 
музыкальная программа, кино-
квиз, лекция «Почему все вдруг 
заговорили о 90-х?», паблик-ток 
«Одиночество в большом горо-
де» и конкурс костюмов в стиле 
сериала «Мир! Дружба! Жвачка!».

Желающие смогут принять 
участие во встрече с молодыми 
кинозвездами – Марией Лисовой 
и Тимофеем Кочневым. Мария 

Лисовая прославилась благода-
ря лентам «Кастинг», «Холодное 
сердце» и другим работам, на ме-
роприятии в Екатеринбурге ар-
тистка раскроет секреты съемоч-
ной площадки сериала «Красный 
5». 17-летний актер Тимофей 
Кочнев успел сняться в таких по-
пулярных проектах как «Слово 
пацана. Кровь на асфальте», «Но-
вые папины дочки» и «Пище-

блок». Тимофей исполнил одну 
из главных ролей в сериале «Ки-
берпапа» – как раз на фестивале 
он примет участие презентации 
нового проекта. 

Сеансы пройдут 27 июля с 
12:00 до 22:10, вход свободный. 
«Областная газета» является ин-
формационным партнером смо-
тра.


